Erschließungsarbeiten für Pavillons laufen auf Hochtouren

Die Erschließungsarbeiten für die Pavillons im Schulgelände laufen auf Hochtouren. Nachdem zunächst die Baufelder eingeebnet und verdichtet waren, können nun die Hausanschlussleitungen zur Versorgung der Pavillons mit Wärme, Strom, Abwasser und Wasser verlegt werden.



Unser Bild zeigt das Baufeld für den Pavillon P2 parallel zur Straße "Im Geißbühl".

Zwischenzeitlich wurden nach den Plänen des Pavillonherstellers die Fundamente ausgegraben und betoniert. Ärgerlich nur, dass Vandalen die durch Holzstickel und -latten eingemessen und gekennzeichneten Lage der Fundamente mutwillig in der letzten Woche in der Nacht Donnerstag auf Freitag zerstörten. So musste zunächst erst wieder ein Vermessungsbüro vor Ort kommen, um die Markierungen für die Baufirma erneut anzubringen. Dass dies nicht kostenlos erfolgte, dürfte klar sein. Insoweit bittet die Gemeinde um sachdienliche Hinweise, die zur Ergreifung der Täter führen.

Bereits ab 10. März sollen die einzelnen Module des Pavillons entlang der Straße "Im Geißbühl" angeliefert und zusammengesetzt werden. Sobald der Gemeinde näheren Einzelheiten zu den erforderlichen verkehrsrechtlich Anordnungen auf den Zufahrtsstraßen vorliegen, werden wir selbstverständlich hierüber berichten.

La